

Ciudad de Tampa exige a Trump que termine con restricción de los viajes a Cuba



Tampa, 25 jun (RHC) La ciudad de Tampa exigió a la administración de Donald Trump a revertir las restricciones de viajes a Cuba, difundió el embajador del país caribeño, José Ramón Cabañas, quien visita esa localidad estadounidense.

El diplomático publicó en su cuenta de Twitter que durante su estadía en esa urbe del sureño estado de Florida le presentaron en el Concejo de la Ciudad una resolución aprobada el pasado 13 de junio que pide al Gobierno federal dar marcha atrás a esas medidas.

Tal documento defendió la libertad de los estadounidenses a visitar la nación vecina, y se refirió a la relación histórica con Cuba 'como más larga y rica' que la de cualquier otra ciudad norteamericana con la isla.

El texto rememoró que el Héroe Nacional de Cuba, José Martí, pasó un tiempo en Tampa en la década de 1890, cuando obtuvo apoyo para la lucha independentista de su país contra España y dio algunos de

sus discursos más famosos.

Resaltó que la urbe tiene una oportunidad histórica para restablecer los lazos comerciales, familiares y culturales con Cuba, y destacó que los vuelos directos y cruceros a ese territorio crearon cientos de empleo en Tampa.

La resolución mencionó como positivo el modo en que las visitas de norteamericanos impulsaron el crecimiento del sector privado en Cuba, y lamentó que las nuevas restricciones de viajes pueden perjudicar a las compañías locales, causar la pérdida de empleos en la ciudad y hacer que los empresarios cubanos pierdan sus ahorros.

Ese documento adoptado por el Concejo local fue una reacción a las medidas adoptadas por la administración de Donald Trump el pasado 5 de junio que impiden a los norteamericanos ir a la isla en viajes educativos grupales conocidos como pueblo a pueblo.

Hasta el momento esa era la vía más empleada por los estadounidenses para ir a la nación vecina, puesto que tienen prohibido visitarla como turistas y para dirigirse a ese territorio deben incluirse en alguna de las 12 categorías de viajes autorizadas por el Gobierno federal.

Trump vetó la salida hacia Cuba de algunas aeronaves y embarcaciones, incluidos los cruceros, el medio de transporte de más expansión entre los ciudadanos de este país para dirigirse al antillano.

En la visita a Tampa el embajador cubano dialogó con el concejal Bill Carlson, con quien dijo haber tenido una conversación sobre los lazos históricos entre la ciudad y Cuba, y acerca de cómo fortalecer los vínculos bilaterales.

El diplomático revisó con el presidente y director ejecutivo del Acuario de Florida, Roger Germann, el progreso logrado en la colaboración entre esa institución y el Acuario Nacional de Cuba durante los últimos tres años, tras la firma de un memorando conjunto.

Cabañas también rindió homenaje al Héroe Nacional de Cuba en el Parque Amigos de José Martí, ubicado en el vecindario de Ybor City.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/194291-ciudad-de-tampa-exige-a-trump-que-termine-con-restriccion-de-los-viajes-a-cuba>



Radio Habana Cuba